

Colaboradores

Oscar Horacio Beltrán

Es licenciado y doctor en filosofía por la Universidad Católica Argentina. Se desempeña como docente con dedicación especial en la Facultad de Filosofía y Letras, donde ejerce como titular ordinario de Lógica I y adjunto de Gnoseología, y como profesor asociado de Lógica y Epistemología de la Facultad de Teología de la misma universidad. También dicta clases de varias asignaturas en el Centro de Estudios Institucionales de la Orden de Predicadores (CEOP). Investiga y publica regularmente sobre temas afines al pensamiento de santo Tomás y del ámbito de la integración del saber.

Ignacio Enrique del Carril

Es doctor en filosofía por la Universidad de Navarra y licenciado en filosofía por la Universidad Católica Argentina. Actualmente ejerce como profesor asociado de la Universidad Austral y profesor asociado de Ética en el Centro de Estudios Institucionales de la Orden de Predicadores (CEOP). Uno de los temas centrales de su investigación es la manera en que la filosofía clásica puede ofrecer novedosas soluciones a cuestiones actuales de filosofía de la religión, de la ciencia, de la naturaleza y de la tecnología.

Juan José Herrera

Es fraile de la Orden de Predicadores. Enseña en la Facultad de Humanidades de la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino. Dedica sus trabajos principalmente a la metafísica y a la teología *de Deo* de santo Tomás.

Oskari Juurikkala

Es profesor asistente de Teología Fundamental en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma). Su investigación abarca la metáfora del “libro de la naturaleza” en el pensamiento antiguo, patrístico y medieval, la relevancia de los trascendentales clásicos en el diálogo entre ciencia, filosofía y teología y la aplicación de la psicología cognitiva y la neurociencia a cuestiones teológicas. Antes de dedicarse a la teología, trabajó en las áreas

de derecho y economía; su investigación incluyó el estudio de las virtudes morales e intelectuales en la economía, el derecho y la sociedad.

Martin Luque

Es sacerdote y profesor asistente de Teología Espiritual en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma). Médico por la Universidad Austral (Argentina, 2014) y doctor en teología con una investigación sobre John Henry Newman como educador religioso. Centra su labor docente en la historia de la espiritualidad moderna y contemporánea, la educación religiosa y la relación entre fe y arte.

Thiago Rodríguez Harispe

Es estudiante avanzado de Licenciatura y Profesorado en Letras por la Pontificia Universidad Católica Argentina (UCA).

Juan José Sanguineti

Presbítero argentino, doctor en filosofía y letras por la Universidad de Navarra. Es profesor emérito de Filosofía del Conocimiento en la Facultad de Filosofía de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma), donde fue decano. Actualmente es profesor en el Instituto de Filosofía de la Universidad Austral. Profesor visitante en varias universidades latinoamericanas. Publicó veintitrés libros y unos ciento cincuenta artículos sobre temas filosóficos. Miembro de la Pontificia Academia de Santo Tomás de Aquino y de la Sociedad Tomista Argentina. Especializado en temas de filosofía de la mente y filosofía de la neurociencia. Libros publicados recientemente: *Conocimiento y mundo físico en Leonardo Polo* (Sindéresis, 2020); *Scritti filosofici* (2 v., Edusc, 2020); *Ciencia, tecnología y mundo humano*, (Ediciones Logos, 2021).

Ignacio Silva

Es profesor en el Instituto de Filosofía de la Universidad Austral, Argentina. Anteriormente fue investigador en el Ian Ramsey Centre for Science and Religion y miembro de la Facultad de Teología y Religión de la Universidad de Oxford. Es autor de *Thomism and the Natural Sciences* (CUP, 2025) y *Science and Providence in a World of Contingency* (Routledge, 2021). Además de su cargo en la Universidad Austral, dicta Filosofía de la religión en la Universidad Católica Argentina, y es miembro electo de la International Society for Science and Religion, donde integra el comité ejecutivo.